

けやきっこだより



令和5年度
都城市立梅北小学校
学校だより No.14
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：平部

「秋季大運動会」

11月19日(日)、秋季大運動会を開催しました。昨年度は「医療緊急警報」が出されたこともあり、参加者の制限をするなどの対応をとっていたようですが、本年度は参加者の制限がなく、コロナ前と変わらない形で実施することができました。

今年の運動会は、11月に実施したこともあり、熱中症等の心配はしなくてもよかったのですが、寒さへの対応を考えなければなりません。特に、前日は強い風が吹き、また運動場のコースコンディションが一部悪く、当日の朝、ライン引き等の準備を行ったところでした。運動会当日は少し肌寒い時間帯もありましたが、青空が広がり、予定通り実施することができてホッとしたところでした。

子どもたちは、運動会スローガン「全力で 立ち上がれ けやきっこ」に向かって、けやきっこ祭りが終わってから約1か月、練習してきました。運動会当日は2学期の始業の日に子どもたちに話した「挑戦すること」「輝くこと」としっかり向き合い、練習の成果を十分に発揮してくれたように思います。最後まであきらめない姿や笑顔で演技、競技する姿に感動しました。

梅北小ホームページ
QRコード



本年度も午前中開催となりましたが、皆様方の御協力で、思い出に残る運動会になったことと思います。保護者の皆様には、前日準備そして当日の片付け等、多くの御協力をいただきました。ありがとうございました。

正門に花が植えられました！

11月9日(木)に、中郷地区の社会福祉協議会の方々が来校され、本校の環境整備委員会の子どもたちと一緒に正門の石碑とそのまわりの花壇に花を植えました。かねてから、梅北小の石碑のところに四季折々のきれいな花が植えてあると、学校の印象がさらによくなると思っていたので、今回の取組は大変ありがたく、嬉しく思ったところです。校長や職員が本校を去っても、いつ来てもきれいな花が出迎えてくれる梅北小学校であり続けてほしいと思っています。

